



大浜小だより

令和3年度 第10号
令和4年1月31日(月)
玉名市立大浜小学校
校長 内田 雅三

今年もよろしくお願いします～令和4年を迎えて～

早いもので、令和4年も年明けから1か月が過ぎました。皆様それぞれに新しい1年に向けての期待や希望、目標や決意など、様々な思いを胸に新年を迎えたこと思います。皆様にとっての令和4年が充実した1年となるようお祈り申し上げます。

本校は、1月7日（金）の後期後半開始日から令和4年の活動をスタートしました。当日の朝には、職員室と各教室をインターネットでつないでリモートでの開始式を行いました。その中で子供たちには、引き続き新型コロナウイルス感染症の感染防止対策に努めるとともに、この1～3月を、学年のまとめの期間であるとともに、次年度の進級や進学に向けた準備期間でもあることを意識しながら過ごしてほしい、という内容の話をしました。

すべての子供たちが、少しでも多くの満足感を持って今の学年を締めくくり、4月からの新しい学年や学校での生活をよりスムーズに送っていくことができるよう、本校としてできる限りの努力をしていきたいと考えています。

皆様には、引き続き今後の取組にご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。



123RF Stock Photo

地震津波避難訓練を実施しました

1月28日（金）の昼休み後に、地震と津波を想定した避難訓練を実施しました。

初めの放送で地震の発生が伝えられると、子供たちは担任の指示を受けてすぐにそれぞれの机の下に潜り込みました。この時重要なのは、頭をしっかりと守ることだと、校長からの話でも伝えました。



机の下に避難する子供たち

次の放送で5mの津波が発生する危険性があることを伝えられると、1階教室の1年生と2年生と特別支援学級の子供たちは、担任の指示を受けて急いで2階に避難しました。

津波を想定した避難訓練を実施する学校はそう多くはないと思われますが、いざというときのための準備や心構えはとても重要です。



2階に避難する子供たち

ALTのニコラス先生です

『広報たまな』の2月号でも紹介されているように、有明中学校区の新しいALT（アシスタント・ランゲージ・ティーチャー）として、下の写真のニコラス・ネイビン先生が来られることになりました。ニコラス先生は日本語もとても達者なので、職員や子供たちとのコミュニケーションもとてもスムーズです。また、昼休みや掃除の時間にも子供たちと一緒に遊んだり学校をきれいにしてくれたりと、とても積極的に行動されています。



ニコラス先生の元気と明るさで、子供たちに英語の楽しさをたくさん伝えてほしいと思っています。

ご連絡をお待ちしています

地域学校協働活動では、子供たちが地域のためにできることにも取り組んでいきます。何かありましたら、ぜひ学校にご連絡をお願いします。